

## **Le silence de Morverand**

Mathieu poursuit normalement sa longue traversée de l'Atlantique. Les liaisons radio ne sont pas évidentes à établir, et depuis une semaine, la voix du jeune Moélanais n'a pas été entendue. Son seul lien avec la terre : la balise Argos, qui permet de le situer journalièrement. Elle lui a également permis d'informer ses proches (par un des 15 messages préenregistrés) que « tout va bien à bord ».



## **L'ATLANTIQUE EN KAYAK : MATHIEU MORVERAND LUTTE CONTRE LES VENTS CONTRAIRES**

Cela fait maintenant 13 jours que Mathieu Morverand à bord de son kayak « Capitaine Cook 2 » grignote chaque mille avec acharnement. Si les vents ont été plutôt favorables à sa progression pendant les dix premiers jours, depuis 48 heures Mathieu affronte des conditions difficiles avec des vents contraires.

Tirant le meilleur profit de cette pénible situation, Mathieu a infléchi sa route vers le Sud afin de rejoindre le Gulf Stream dont il est encore éloigné d'une cinquantaine de milles. Ce courant devrait logiquement lui permettre d'accroître sa moyenne journalière. Il était positionné hier à 1hTU par 40°50 Nord et 63°34 Ouest et il a parcouru 318 milles.

Depuis son départ le jeune kayakiste n'a pu entrer en contact avec la terre qu'une seule fois. Lors de cette brève liaison radio il y a huit jours, il avait indiqué au PC de Gérard d'Aboville que son bateau se comportait bien malgré un premier chavirage. Depuis grâce à sa balise préprogrammée, Mathieu envoie quotidiennement à ce PC le message suivant « Tout va bien à bord ».